

東京龍門会報

発行所
東京都江東区塩浜2-4-20
深川物流センター7階
今村電機株式会社内
電話 03(699)3791~2
東京龍門会
発行人
今村彬

会場を埋めた 同甘共苦の友



パーティ乾杯

晴れ」とへタな一句も口吟みたくなるような晴天の、去る五月十日(土)に例年の会場である三州クラブ(品川区上大崎一)で、東京龍門会の61年度の総会が開催された。思えば過去十三回一度も総会の日が雨天に会ったことがない。よほど会員各位の心がけが日頃良いとみえ、ただ感謝するばかりである。

さて総会には同甘共苦の友である同窓生約百三十名程の方々が参加され、郷里の方から母校の伊地知武志校長と新納数義同窓会長が、そして恩師の吉村道子先生(旧姓小浜、昭22~27体育担任)が来賓として列席された。総会は午後二時三十分酒匂昭男副会長の開会の辞で始まり、今村東京龍門会会长、伊地知学校長そして新納同窓会長の挨拶がそれぞれ行われた。(要旨後記)

その後議事の審議に入り60年度の事業活動と会計の監査報告が、続いて61年度の事業計画案と予算案の説明が長谷場純一郎幹事長からあり、いずれも満場一致で承認された。それによると今年度は総会の

開催、会報の発行、囲碁・ゴルフ等同好の集い、母校90周年記念行事への協力、総務・組織・事業・広報等の各委員会の設置、総会欠席者に総会概要と年会費払込みのアピール等が計画案として示された。とどこおりなく総会も終りパーティに移った。パーティでは先輩・後輩が郷里の焼酎である「薩摩隼人」で盃を交わしながら和気藹藹のひとときを過ごし、午後五時半頃一年後の再会を約し散会した。なお小里貞利代議士より祝電と焼酎が、浅草橋の誠鐘と常盤経木製作所より清酒を、郷里の加治木酒造協業組合より焼酎「薩摩隼人」の寄贈があり、みんなで美味しくいただいた。紙上をかりて厚くお礼申し上げます。

甲子園出場も 夢でない野球部

伊地知学校長は昭和20年に旧加治木中学を卒業された同窓生、この四月から母校の校長に就任された。在学中は戦争末期で当時の苦しかった想い出話と、現在の母校の近況を話された。

それによると勉学もさることによると今年度は総会の

とながら、スポーツその他の生活指導や奉仕活動の体験を通して人間性の確立をめざしている。学校行事の一つである「集団駆足訓練、耐寒訓練校内持久走大会」と「勤労体験学習（2年）」は県下でも類を見ない特色ある活動だといえる。スポーツ面もサッカーは県下レベルで3位ぐらいにあって、バレー、テニス、野球等でも水準は高くベスト4に入れるのも時間の問題だそうである。来年は90周年を迎えるが、ただ単にお祭りに終わらせずこの機会に数多くの優れた先輩達を輩出した母校の歴史をふりかえり、在学生に誇りと明日への希望につながる価値ある90周年の行事にしたい。また日頃の同窓生のみなさんの心あたたまる母校への協力に感謝の意を表された



東京龍門会の総会には毎回出席していただき、郷里の出来事について有意義な話をしてくれださつて新納同窓会長も今回はちょっと勝手が違つた。母校の90周年記念行事を遂行するに当つての募金をみなさんにお願いしてこい、と上京する前日に厳しく言い渡されてこられたのだそうである。だから今日は記念行事へのご協力だけをお願いするとして、お話しようと思つていた「黎明館」のことについては次回に詳しく話したい。

会長挨拶

知恵を出し合う同窓会へ

今村彬(高2)

本田は多数ご参加くださいましてありがとうございます。母校の校長もこの春お変わったので、新しく同窓会の

新編数義先生も元気で毎回出席くださつております。お詫び申しあげます。

る伊地知武士（中・昭二）〇卒
先生が就任されました。今日
ここにご出席いただきうれ
く思います。また同窓会長の

金門龍京



会員登録

れました。病名はクモ膜下出血だつたそうです。日頃親しくさせていただいていて、体のことには気をつけておられただ方だつただけに信じられない思いがしております。我々中高年は健康には充分すぎるほど注意していかなければと

いかれるのではないかと思つております。そのため黎館を詳しくご紹介しようとパントフレットまで用意されて

協力依頼で終り、このことに
ついては会員の皆さん的手元
に文書が届いているかと思う
ので割愛します。

つくづく思っている次第です
また恩師の長浜恵先生（昭6
17 数学担当）が昨年の七月
に亡くなられ、85才だったそ
うです。奥様の話では、加治
木は想い出深い所であつたと
つねづね話しておりました。
皆様によろしくお伝えください
とのことでした。

かごしま特産
本格しょうちゅう
金盃 さつま
隼人
加治木酒造協業組合
鹿児島県姶良郡隼人町内1103
TEL.(0995) 2-2361

それを追つて事の方針を決める、いわば何かにつけて真似てきていたという感じがいた。では、日本でなくては解決出来ない。また教科書にないようなことをやつていかなければいけなくなつた時代にあって来たのではないでしようか。特に我々がこれから生き延びていくためには、いろいろな知恵を絞つていかなくてはならない時代に入つて来ていると思います。ですからこの様な会で、お互いに知恵を出し合いの意見を交換しながら一人一人の能力や経験を皆さんで分かちあい使ってもらう。このような交流の場にこの会をもつていけたら良いのではないかでしようが。

あつたればこそのことと、学校で基礎教育を受けさせてもらつたお蔭であることを忘れてはならないと思います。このような意味から母校が良くなればそこの卒業生もまた良く見られるということもあるだけに、母校を立派にしていくことに協力をおしみません。90周年の式典に当りその企画に、東京龍門会としては会員の皆さんと共に出来るだけ協力させていただきたいと思つております。

とりとめもない話になりますが、この会を益々発展させていくよう皆さんのお力添えをお願いすると共に、母校の発展と皆さんのご活躍・ご健康をお祈りいたします。

セーラー姿の娘時代 が懐しくって

幽芳会 彦野すみ子



娘時代に返った様に生き／＼と過ごす事が出来ました。女性はお喋りですからお話しする事が一杯あるのです。あの故郷のシンボル、ざおう岳、天神さん、私達の青春時代の母校愛と共に永く変わぬひとことです。

学生時代のお友達はかくし事がないくらい気取っても、お互に知りつくしているので気楽で心を開いてお話が出来、のんびりとします。同窓会の良さと申しましようか、心の洗濯になります。リストレス解消にも一番の妙薬です。気候も最高、またお料理も日本料理・洋食・中華とさすがの大食漢の私でも満腹で、残すのがもったいない位でした。

私達の同窓生の皆様はお子さんも成長され、お孫さんのいらっしゃる方も多く、また頭も白いのが目立つ年令です。これからは御主人様と二人だけの生活が始まると多いと聞いておりました。

取り散会いたしました。

母校の繁栄と皆さまの心身共に健全であり、御多幸をお祈りいたします。

会員各位のご協力を願いいたします。

ミニ通信

